

# LE CHANT DE LA GRENOUILLE

Rotary Club Chatillon-sur-Chalaronne-Vonnas D.1710 LYON-REGION - FRANCE



## Dans ce numéro :

Billet d'humeur du Président	1
Réunions statutaires au jour le jour	2, 3, 5, 7
Crayons Couleurs d'Enfance	4
Le prix du Travail Manuel	4
Les EGE	6
Assiduité	6
Semi marathon des coops	8
Brèves	8
Perspectives du quatrième trimestre	8



Le thème de l'année rotarienne  
2010-2011



LE CHANT DE LA GRENOUILLE

## Billet d'humeur du Président

### « Le mot de la fin »

Oui, il faut une fin à tout, et en ce qui me concerne, mon mandat s'achève sur une note enthousiaste !

En effet, ce dernier trimestre nous aura comblé :

Une distinction, de bronze certes, mais une distinction tout de même, remise lors de la Conférence de District, pour toutes les actions variées que nous avons menées au cours de l'année pour le ROTARY tant à l'échelon local, régional, national qu'international.

La satisfaction de l'organisation du 9<sup>ème</sup> championnat pédestre des Coops Agricoles pour le compte de Terres d'Alliance, laquelle a apporté au club une potentialité financière substantielle. A cet égard, je remercie Guy MONTRADE de nous avoir recommandés auprès de CEREGRAIN. Mais dans mes remerciements, les plus flatteurs iront à Denise CARRE pour son implication personnelle, sa générosité et son dévouement. Son côté dirigeant associé à un caractère bien trempé, souvent décriés, témoignent du surpassement d'elle-même au travers de toutes les difficultés rencontrées... Bref, un grand merci à tous les deux, ainsi qu'à tous nos bons rotariens, sans oublier évidemment tous nos bénévoles.

Permettez moi cependant d'émettre un bémol quant à l'accomplissement de ma présidence.

Si je souhaitais donner un sens à mon engagement de Président, je n'y suis arrivé que partiellement.

Je peux objectivement me remettre en cause, mais suis-je totalement responsable de ce manque de cohésion ??? Regardons nous en face : ce club de campagne de 35 ans d'âge s'est bercé depuis plusieurs années dans un ronronnement discret, timide, vieillissant, sans éclat, aux reflets multiples et fades de la monotonie. Aussi, quand on

essaie d'instrumentaliser une idée novatrice dans la façon de faire, de motiver, de convaincre, d'impliquer, de participer, d'encourager..., on se heurte à l'obstruction systématique du « laisser faire, laisser dire ».

J'aurais tant souhaité qu'à l'unisson, nous puissions nous rassembler dans la bataille de l'action, de la communication, de l'organisation, du changement, de l'épanouissement. J'avais envie de dynamiser ce club, je ne l'ai pas dynamité davantage, le pétard était mouillé !!!

Il est vrai que ma façon autoritaire et sudiste, presque agressive de m'exprimer, de suggérer, d'expliquer semble toute relative et que ma diplomatie atteint très rapidement ses limites...

Il est vrai aussi, que l'émigré de « La Chèvre » ne colle peut être pas correctement au reflet lustré du club et à l'environnement bourgeois qui lui est attaché. Je suis certainement imparfait, (qui peut ne pas l'être ?), mais



Le Président (et son collier) avec Denise (l'héroïne de ce trimestre)

libre et heureux de l'être et heureux de cultiver mon indépendance au service des autres.

Aussi, comment voulez vous renverser la tendance négative que le ROTARY dégage sans changement de comportement, en restant arcquebouté sur des principes archaïques : repas toutes les semaines, conférences mensuelles, sectarisme, manque d'assiduité pour causes professionnelles ou bien absentéisme pour des actions trop chargées en réunions préparatoires, sans parler

de ceux qui flattent leur ego, donnent des leçons au lieu d'en recevoir. A ce titre, je ne m'étendrai pas plus sur les défections des membres du club, cela a perturbé le 3<sup>ème</sup> trimestre de ma présidence, et vous avez bien ressenti à cet égard, un certain désenchantement de ma part, lequel s'est traduit par un comportement sans relief. Mon but était également d'élargir notre communauté, de la rajeunir, de lui donner un peu plus de vigueur, de lui ouvrir de nouveaux horizons, lire dans des regards neufs s'échapper l'obscurantisme de la routine, trouver une autre vision, bataille vaine, pétard toujours mouillé !!!

Très modestement, je viens de faire mon mea-culpa. Peut être qu'à présent, il vous appartient de vous poser les questions pour faire bouger ce club dans le cadre de son émancipation, de son développement, de son évolution, pour sa pérennité et contre son immobilisme.

Ne perdons pas notre temps ! « Une chose que l'on ne peut recycler, c'est le temps perdu ! »

Pour ma part, je ne pense pas avoir perdu mon temps avec vous tous. Mes valeurs et mes engagements demeurent intacts et ont même été encouragés. Ma volonté au service des autres reste entière et incompressible. Et la devise « Servir d'abord » subsistera.

Mon année rotarienne s'achève donc. Je tiens à remercier mon bureau Alain et Hervé, mes protocoles souvent absents pour raisons professionnelles, mon économe trésorier Philippe et son épouse Michèle pour sa présence et pour la qualité de ses entretiens, et bien évidemment mon « politiquement correct » secrétaire Christian, d'autres l'ont reconnu comme ma doublure et bien meilleur que l'original, sans lequel vous ne pourriez pas lire ces lignes. Bonne chance également au Président élu Bob, notre nouveau « rassembleur », pour une année rotarienne dans la continuité et dans le changement.

Gabriel Alzingre

## Les valeurs du Rotary

Action - Diversité - Solidarité - Intégrité - Ethique

Le but : "SERVIR d'abord"  
Un moyen: le critère des 4 questions  
Est-ce VRAI ?

Est-ce LOYAL ?  
Est-ce APAISANT ?  
Est-ce EQUITABLE ?